



## COMMUNIQUE DU COMITE DIRECTEUR



Communiqué suite à la réunion du Comité Directeur qui s'est tenue à Malville le lundi 02 mars 2020 à 20h30.

Pédophilie, harcèlement, agressions sexuelles, autant de maux trop longtemps murés dans le silence.

Le courage de quelques élites des arts et du sport a ouvert les consciences sur des actes commis avant même que leur notoriété soit celle qu'on connaît aujourd'hui.

Les milieux amateurs sont donc concernés, et après d'autres sports, le nôtre, le football n'est plus épargné.

Le SMPFC condamne sans réserve ces comportements qui détruisent notre jeunesse, et s'engagera sans détours dans toutes les actions fédérales ou d'état qui seront menées.

Sans attendre celles-ci, et sans avoir eu à gérer ce genre d'affaire, le SMPFC à travers son règlement intérieur et le projet éducatif a déjà mis en place quelques dispositions simples mais importantes pour protéger nos jeunes :

- Accueil et départ des joueurs sous l'autorité d'un adulte ou personne autorisée
- Un dirigeant ou un parent jamais seul dans un vestiaire
- Pas d'adulte dans les vestiaires au-delà de la préparation de l'équipe et du bilan d'après match
- La réalisation de formation pour les dirigeants bénévoles et le renforcement de l'encadrement diplômé.

Le bureau, le comité directeur et l'ensemble des bénévoles sont à l'écoute des licenciés et de leurs parents, c'est ensemble que nous pourrons concourir à l'épanouissement de nos jeunes joueurs et joueuses.

Le Comité Directeur, le 02 mars 2020.